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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Kehrein, Ralf     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bürmann, Peter     
Elsässer, Helmut     
Henningson, Kristina   (Urkundsperson) 
Herrgen, Heribert     
Hoffmann, Tobias     
Kunkel, Marianne     
Plum, Martin   (Urkundsperson) 
Quis, Alexander     
Viering, Christian     
Wöhrlin, Annette     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Gill-Gers, Alexandra     
 
 
- Schriftführung 
 
Mohr, Hans-Willi     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Claus, Michael     
Ehrlich, Christel     
Wilhelm, Klaus     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Konzept Zukunftswerkstatt Weisenau vor dem Hintergrund der zu erwartenden 

Bevölkerungsentwicklung (SPD, CDU, Grüne) 
 
2. Alter Friedhof Weisenau; Holzkreuz (CDU) 
 
3. Verfüllung Steinbruch (CDU) 
 
4. Verkehrssituation im Bereich der Friedrich-Ebert-Schule während der Bauarbeiten (SPD) 
 
5. Bushaltestelle Jakob-Anstatt-Straße (SPD) 
 
Anfragen 
 
6. Verkehrssituation Einfahrt Wormser Straße (SPD) 
 
7. Sachstandsberichte 
 7.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr.1691/2014, Bündnis 90/Die Grünen 

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau 
 7.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0473/2015 CDU Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Weisenau 
 7.3. Sachstandsbericht 
 7.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0158/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 7.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0157/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 7.6. Antwort zur Anfrage Nr. 0471/2015 SPD, Abriss der Friedrich-Ebert-Schule 
 7.7. Antwort zur Anfrage Nr. 0469/2015 SPD, Bereich "Rheinische Brauerei" 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Hinweise des Vorsitzenden 
 
9. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Anfrage (CDU) 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 

13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 

14. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Weisenau mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. Die Beschlussfähigkeit des 
Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Der Vorschlag von Herrn Quis, den Initiativantrag „Das Kulturheim Weisenau im Rahmen der 
Zuteilung der Investitionsmittel des Bundes vollständig zu sanieren“ als Dringlichkeitsantrag 
auf die Tagesordnung zu setzen, findet nicht die erforderliche Mehrheit und wird von Seiten 
der CDU abgelehnt. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 

Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 1 Konzept Zukunftswerkstatt Weisenau vor dem Hintergrund der zu 
erwartenden Bevölkerungsentwicklung (SPD, CDU, Grüne) 
Vorlage: 0791/2015 

 
Der gemeinsame Antrag von SPD, CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird von Herrn Viering 
gemäß der Vorlage begründet. 
                                                                                                                                      
Ohne weitere Aussprache stimmen die Ortsbeiratsmitglieder dem Antrag einstimmig zu.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 2 Alter Friedhof Weisenau; Holzkreuz (CDU) 
Vorlage: 0792/2015 

 
Der Antrag der CDU wird von Herrn Herrgen gemäß der Vorlage begründet. 
 
Der Vorsitzende weist darauf hin, dass er diesbezüglich bereits tätig wurde und es wieder 
Freiwillige gibt, die bereit sind, das Holzkreuz zu sanieren. Es stehe lediglich die Genehmigung 
des Wirtschaftsbetriebes noch aus. 
                                                                                                                                      
Herr Herrgen zieht daraufhin seinen Antrag zurück. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 3 Verfüllung Steinbruch (CDU) 
Vorlage: 0803/2015 

 
Der Antrag der CDU wird von Herrn Herrgen gemäß der Vorlage begründet mit dem Hinweis, 
dass man auch an das Grundwasser und die Nähe zum Rhein denken sollte. 
 
Herr Ortsvorsteher Kehrein teilt hierzu mit, dass bereits eine Informationsveranstaltung für den 
18. Juni 2015 um 19.00 Uhr im Kulturheim geplant ist. Außerdem weist er darauf hin, dass 
noch ein Stadtratsbeschluss notwendig ist, der möglicherweise am 15. Juli 2015 ansteht. 
 
Der Ortsbeirat habe daher die Möglichkeit, sich in seiner nächsten Sitzung am 8. Juli 2015 
noch einmal mit dem Thema auseinanderzusetzen. 
 
Der Vorsitzende sowie SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN schlagen daher vor, den Antrag bis 
zur nächsten Sitzung zurückzustellen und das Ergebnis der Bürgerbeteiligung am 
18. Juni 2015 abzuwarten. 
 
Die CDU spricht sich dafür aus, aufgrund der Brisanz des Themas, bereits in der heutigen 
Sitzung ein Votum des Ortsbeirates abzugeben. 
                                                                                                                                      
Mit 7 Ja-Stimmen gegen 4 Nein-Stimmen wird dem Antrag auf Vertagung stattgegeben. 
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Punkt 4 Verkehrssituation im Bereich der Friedrich-Ebert-Schule während der 
Bauarbeiten (SPD) 
Vorlage: 0804/2015 

 
Dem Antrag der SPD, der von Herrn Quis gemäß der Vorlage begründet wird, stimmen die 
Ortsbeiratsmitglieder ohne weitere Aussprache einstimmig zu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 5 Bushaltestelle Jakob-Anstatt-Straße (SPD) 
Vorlage: 0805/2015 

 
Der Antrag der SPD wird von Herrn Bürmann gemäß der Vorlage begründet. 
 
Frau Kunkel bittet die Verwaltung um Mitteilung, warum die Bauarbeiten so lange Zeit in 
Anspruch genommen haben und bittet in diesem Zusammenhang auch um Auskunft über die 
Höhe der Kosten. 
                                                                                                                                      
Der Antrag der SPD wird sodann einstimmig befürwortet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 

Punkt 6 Verkehrssituation Einfahrt Wormser Straße (SPD) 
Vorlage: 0807/2015 

 
Zu der Anfrage der SPD liegt noch keine Antwort der Verwaltung vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr.1691/2014, Bündnis 90/Die Grünen 
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau  
hier: Punkt 11.7 Freigabe des Fahrradfahrens im Schwester-Mathilde-Weg 
Vorlage 0516/2015 
Vorlage: 0763/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 30.04.2015 zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0473/2015 CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-
Weisenau 
hier: Neuer Friedhof 
Vorlage: 0729/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 21.04.2015 zur Kenntnis. 
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Punkt 7.3 Sachstandsbericht 
hier: Römische Gräberstraße 
Vorlage: 0718/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 22.04.2015 zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0158/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau; 
hier: Norah-Studie 
Vorlage: 0658/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 08.04.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0157/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau; 
hier: Rechtliche Vorgaben in Bezug auf Fluglärm 
Vorlage: 0657/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 08.04.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.6 Antwort zur Anfrage Nr. 0471/2015 SPD, Abriss der Friedrich-Ebert-Schule 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Verwaltung vom 30.03.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 7.7 Antwort zur Anfrage Nr. 0469/2015 SPD, Bereich "Rheinische Brauerei" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Verwaltung vom 18.03.2015 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 8.1 Hinweise des Vorsitzenden 
 
Herr Ortsvorsteher Kehrein weist auf verschiedene Einladungen zu Veranstaltungen im 
Ortsbezirk hin und unterrichtet die Ortsbeiratsmitglieder über ein vorliegendes Schreiben der 
Verwaltung vom 27.04.2015 betr. „Bürgerbeteiligung des Eisenbahnbundesamtes“.  
 
Weiterhin werden die Ortsbeiratsmitglieder davon in Kenntnis gesetzt, dass im Bereich 
Langgasse / Wormser Str. Markierungsarbeiten durchgeführt werden, um das zurzeit „wilde 
Parken“ möglichst zu unterbinden. Außerdem entstehe in diesem Zusammenhang ein 
zusätzlicher Parkplatz. 
 
Abschließend wird darauf hingewiesen, dass auch der Parkplatz an der Bezirkssportanlage 
neu markiert wird, um auch die dortige Parksituation wieder entsprechend zu verbessern. 
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Punkt 9 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 
 
Aus den Reihen des Ortsbeirates werden folgende Hinweise und Anregungen vorgetragen bzw. 
Fragen an die Verwaltung gerichtet: 
 

- Man bedankt sich bei der Verwaltung, dass auf dem Grillplatz im Volkspark 
wieder ein WC-Häuschen aufgestellt wurde und für die Instandsetzung der Gully-
Abdeckung in der Laubenheimer Str.; ebenso für die Reinigung entlang der alten 
Friedhofsmauer. 

- Es wird um Mitteilung gebeten, wer für die Pflege der Verbindungswege im 
Bereich der Straße „Am Viktorstift“ zuständig ist. 

- Die Verwaltung wird gebeten, das Graffiti am Eingangsbereich zum alten 
Friedhof zu entfernen. 

- Der Zaun am Spielplatz entlang der Friedrich-Ebert-Str. sollte repariert werden. 

- Das Gleiche gilt für das Eingangstor am alten Friedhof in der Lindenstr. 

- Das Straßenschild „Friedrich-Ebert-Str.“ an der Leuchte Nr. 5 ist abgerissen. 

- Die Mülleimer an den Haltestellen der MVG sind regelmäßig überfüllt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der anwesenden Bürgerinnen und Bürger werden folgende Themen 
angesprochen: 
 

- Die Verlängerung des Bodenheimer Weges, und zwar der Bereich zwischen 
dem Parkplatz am Bauhaus und dem Studentenwohnheim ist total vermüllt 
und wächst mittlerweile zu. Hier sollte dringendst Abhilfe geschaffen werden. 

- Bei der Ausweisung neuer Wohngebiete müsste auch die Infrastruktur 
entsprechend berücksichtigt werden. 

- Eine grundlegende Überplanung für den Bereich der Natorampe sei dringend 
erforderlich. Hier sollten die Ortsbezirke Weisenau und Laubenheim eng 
zusammenarbeiten. 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
gez. Ralf Kehrein gez. Hans-Willi Mohr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
gez. Kristina Henningson gez. Martin Plum 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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